## Die Züge rollen wieder!

LEIPZIG. Die Züge rollen endlich wieder bei der Museumsfeldbahn Leipzig-Lindenau und zwar zu den neunten Tagen der Industriekultur am Sonntag, 12. September. Es ist – ja, man mag es kaum glauben! – tatsächlich der erste Fahrtag in dem gar nicht mehr so jungen Jahr 2021; umso größer die Freude bei den Eisenbahn-Enthusiasten, die sich von 10 bis 17 Uhr auf Besuch freuen. Dabei kann man nicht nur den schmucken Museumsbahnhof besichtigen (aus gegebenen Industrietag-Anlass ist etwa die Kiesbahn mit Eimerkettenbagger wie auf dem Foto ein echter Hingucker), sondern auch im offenen Wagen mit dem

Personenzug zu den Schönauer Lachen fahren

Achtung: Es gelten die aktuellen Corona-Vorschriften, es ist ein Mund-Nase-Schutz auch im offenen Wagen vorgeschrieben, die Plätze werden zugewiesen. Beachten sollte man auch, dass die Kapazitäten beschränkt sind.



Kiesbahn Museumsfeldbahn Leipzig-Lindenau

Foto: Annika Taute